

Babinsa Prambanan Peduli Stunting, Berikan Nutrisi Tambahan Bagi Anak-Anak Desa Sengon

Agung widodo - KLATEN.WARTAWAN.CO.ID

Jun 11, 2024 - 12:48



Babinsa Prambanan Peduli Stunting, Berikan Nutrisi Tambahan Bagi Anak-Anak Desa Sengon

KLATEN - Dalam rangka mendukung program pengentasan stunting di wilayah binaannya, Babinsa Koramil 09 Prambanan Kodim 0723/Klaten, Sertu Heru Puji Susanto memberikan bantuan berupa makanan nutrisi tambahan kepada anak-anak stunting di Dukuh Paten Desa Sengon Kecamatan Prambanan Kabupaten

Klaten. (11/06/2024)

Kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian dan kasih sayang Babinsa sebagai Bapak Asuh Anak Stunting di wilayah binaan terhadap perkembangan dan pertumbuhan anak-anak stunting.

Saat ditemui, Sertu Heru Puji Susanto menjelaskan bahwa bantuan yang diberikan sebagai bentuk tanggung jawab dan komitmen Babinsa untuk mendukung perkembangan anak-anak yang mengalami stunting.

“Kami ingin memastikan bahwa anak-anak ini mendapatkan asupan gizi yang cukup untuk tumbuh kembang yang optimal. Ini adalah bentuk kasih sayang dan perhatian kami sebagai Bapak Asuh,” ujar Sertu Heru Puji Susanto.

Sementara itu Danramil Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra saat di konfirmasi mengungkapkan tentang peran pentingnya Babinsa dalam pengentasan stunting. Beliau menginstruksikan kepada seluruh Babinsa di wilayah untuk aktif terlibat dalam program pengentasan stunting dengan cara menjadi Bapak Asuh bagi anak-anak stunting desa binaan dan bekerja sama dengan berbagai pihak dalam memenuhi kebutuhan gizi anak-anak tersebut.

“Pemberian bantuan berupa makanan penambah gizi ini yang dilakukan Babinsa merupakan salah satu tanggung jawab kita sebagai orang tua asuh. Kami berharap, dengan adanya dukungan dari Babinsa, anak-anak yang mengalami stunting dapat tumbuh dengan sehat dan mencapai perkembangan yang optimal,” tegas Kapten Cpl Rudi Saputra.

Pada kegiatan Babinsa memberikan bantuan berupa makanan nutrisi tambahan, juga mendapat dukungan positif dari masyarakat setempat. Orang tua dari anak-anak penerima bantuan menyampaikan rasa terima kasih dan harapannya agar program ini terus berlanjut.

“Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Semoga anak-anak kami bisa tumbuh sehat dan cerdas,” ujar salah satu orang tua penerima bantuan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan angka stunting di wilayah Prambanan dapat berkurang secara signifikan. Babinsa Koramil 09 Prambanan bersama masyarakat dan mitra kerja lainnya akan terus berupaya memberikan yang terbaik untuk anak-anak stunting di wilayah binaan mereka. (Red)